

Einreicher:

Dr. Gerlach, Hans-Otto

## Anfrage

an Landrat



an Vorsitzenden



öffentliche Sitzung

Beratungsfolge:

Ausschuss für Regionalentwicklung

Datum:

15.05.2017

Inhalt:

Neubaustrecke B2n

Fragestellung:

Die Neubaustrecke zwischen dem alten Ausbauende B2n (alte Abfahrt Pinnow) und der Kreuzung (heute Kreisel) ist länger als die alte Verbindung und zusätzlich grossenteils auf 50 km/h begrenzt. Dadurch ist sie trotz Neubau langsamer als die alte Verbindung. Soll das so bleiben oder ist das nur ein vorläufiger Zustand?

gez. Dr. Gerlach

Unterschrift

12.05.2017

Datum